

ABSTRAK

Andi Dwi Aprial Anita, Alimuddin Said dan Muhammad Tahir. Implementasi Kebijakan Penanganan Kawasan Kumuh di Kecamatan Mariso Kota Makassar.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana perilaku organisasi yang memengaruhi keberhasilan implementasi kebijakan penanganan Kawasan kumuh di Kecamatan Mariso Kota Makassar. Jenis penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan tipe penelitian deskriptif. jumlah informan adalah 3 orang.

Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah wawancara dan observasi terhadap sejumlah informan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa proses implementasi kebijakan penanganan kawasan kumuh yang diukur menggunakan indikator yang terdiri dari perilaku hubungan antar organisasi, perilaku implementor (aparatur) tingkat bawah dan perilaku kelompok sasaran sudah baik. Namun dalam indikator perilaku belum terlaksana dengan baik dibutuhkan penyesuaian sesuai dengan visi misi di kantor untuk dilakukan agar terlaksana dengan baik dan untuk kelompok sasaran dampak dari pelaksanaan penanganan kawasan kumuh belum merata dikarenakan masih ada yang menolak pelaksanaan penanganan kawasan kumuh mengakibatkan ada sebagian wilayah yang tidak ditangani.

Walaupun dalam setiap pelaksanaan kegiatan ada saja hambatan-hambatan yang pasti terjadi, para pemerintah dan para pelaksana kegiatan tetap melakukan pekerjaannya dengan sangat baik. dapat dilihat dari implementasi kebijakan penanganan kawasan kumuh di Kecamatan Mariso berhasil melakukan kegiatan tersebut yang dapat dilihat dari wilayah tersebut mengalami perubahan yang sangat banyak dari beberapa tahun lalu yang menunjukkan bahwa keberhasilan implementasi kebijakan penanganan kawasan kumuh dapat dipengaruhi oleh perilaku atau sikap para pelaku kegiatan tersebut baik dari segi faktor pendukung maupun faktor penghambatnya.

Keberhasilan implementasi kebijakan penanganan kawasan kumuh ini tidak didapat dari beberapa hari saja akan tetapi memakan waktu berbualn-bualan bahkan bertahun-tahun lamanya guna menghasilkan sesuatu yang akan dicapai seperti mengsejahterakan masyarakat, memberikan kelayakan hunian dan memperbaiki kehidupan yang layak bagi mereka yang sangat membutuhkannya.

Kata kunci : Implementasi kebijakan, penanganan kawasan kumuh